



Asesoramiento en modificaciones estructurales de grupos societarios afectados por la crisis de la Covid-19

Por qué KPMG

Contamos con equipos multidisciplinares necesarios para abordar este tipo de operaciones y, en particular, con un equipo de especialistas en materia de derecho mercantil, de amplia formación y dilatada trayectoria y experiencia.

¿Cómo podemos ayudarte?

- Análisis desde una perspectiva fiscal y legal de la estructura actual, las distintas alternativas de reestructuración a la vista de las circunstancias actuales del grupo y emisión de un informe donde se recojan las conclusiones. Se prestará atención a la posibilidad de usar las medidas aprobadas en el marco de la COVID-19 para mejorar la financiación intragrupo.
- Asistencia en la implementación de la reestructuración empresarial acordada con el cliente a la vista de las conclusiones previstas en el documento referido anteriormente.
- Adaptación estatutaria al objeto de permitir el funcionamiento telemático de los órganos de gobierno de las compañías.

Beneficios

- Adecuación de su estructura a las nuevas circunstancias al objeto de hacerlo lo más eficiente posible desde una perspectiva legal y tributaria.
- Adecuación de sus órganos de gobierno al funcionamiento telemático.